
FDP Sulzbach

ÜBERGABE FRAKTIONSVORSITZ AN ARNIM-M. NICKLAS

25.08.2025

Nach der Sommerpause 2025 ist der langjährige Fraktionsvorsitzende Jörg Sydow aus der FDP Fraktion ausgeschieden. Nachgerückt ist der Vorsitzende des FDP-Ortsverbandes, Herrn Arним-M. Nicklas. Herr Nicklas übernimmt damit den Fraktionsvorsitz in der Gemeindevertretung der Gemeinde Sulzbach.

Mit dem Wechsel an der Fraktionsspitze setzt die Fraktion auf Kontinuität und klare liberale Positionen. Herr Nicklas wird die politischen Grundsätze der Freien Demokraten konsequent vertreten und sich insbesondere für eine solide Haushaltsführung einsetzen.

Ziel bleibt es, unnötige Ausgaben der Gemeinde zu verhindern, etwa für den Bau eines kostenintensiven Radweges ohne erkennbaren Mehrwert. Darüberhinaus steht er für eine verantwortungsvolle und wirtschaftlich sinnvolle Nutzung des Bürgerhauses.